



LA P'TITE FEUILLE DE CHÊNE

Mercredi 08 Mars 2023

Organisation d'un évènement intergénérationnel.

Le CME a choisi pour cette année 2023 de reconduire l'évènement « Chasse aux œufs ». Il aura lieu le **samedi 13 mai 2023**. Contrairement à l'année dernière les vacances de Pâques seront déjà passées, par conséquent, le printemps étant de mise, nous aurons « **une chasse au Miel** »



Il est proposé de mettre en place une participation libre pour les joueurs afin de reverser les bénéfices à un groupe du foyer du foyer des jeunes, pour financer une partie de leur séjour d'été au Festival de Poupet. A ce titre, quatre jeunes, Lola, Marjorie, Manny et Adrien étaient présent lors de cette réunion afin d'aider le CME à construire cette chasse au miel.

La réunion a commencé par la rédaction des courriers à envoyer pour l'organisation de cet évènement.

- Un courrier de demande d'autorisation à envoyer au Maire de la commune.
- Un courrier à envoyer à la directrice de l'EHPAD Le colombier, afin d'y associer les résidents.
- Un courrier de demande de lot à envoyer à :

Akena Veranda (Gabriel),Crédit Agricole (Ambre),Conseil départemental(lors de la visite du 22 mars prochain), Trop Fastoche, Boulangerie St Etienne, Superette Viveco St Etienne, Gelencser, Centrakor, Mac donalds, librairie 85, Folies Finfarine, Eurosnack à St Denis (Théo).

Nous avons continué avec le déroulé du jeu :

- La chasse au miel aura lieu le Samedi 13 Mai 2023, de 15h à 17h, à l'EHPAD le colombier de Saint Etienne du Bois.
- Des abeilles seront cachées et correspondront aux « gros lots » a gagner, sinon ce sont différentes variétés de fleurs qui seront cachées sur un terrain délimité.
- Les images nominatives de fleurs seront accrochées à des balises de course d'orientation. Il faudra replacer sur la feuille de route la bonne variété de fleur au bon endroit sur la carte. Cette feuille de route sera distribuée; à chaque groupe participant, avant le départ de leur chasse au miel.
- Les fleurs trouvées seront laissées en place uniquement les abeilles devront être rapportées. C'est le nom de la fleur présent sur les balises et replacer sur le plan à l'emplacement exact de la fleur qui nous dira si la balise a réellement été trouvée. Le CME disposera d'une feuille de correction pour valider les gains de lots.

En fin de réunion nous avons également choisi des visuels, d'une abeille et de fleurs pour constituer notamment notre future affiche.



Inauguration Skatepark Samedi 11 mai 2023

Le **Samedi 11 Mars 2023**, avait lieu l'inauguration du Skatepark,. L'ancien CME à l'origine du projet ainsi que le nouveau CME étaient réunis pour ce moment.

Vu le mauvais temps, l'inauguration s'est déroulée à la salle Beauséjour et sans démonstration. De nombreuses personnes ont participé à ce moment convivial, aboutissement de ce projet porté par le CME.

